
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/13/questions/QANR5L13QE127217

ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

cliniques
Question écrite n° 127217

Texte de la question

M. Christian Hutin attire l'attention de M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur la situation de la
polyclinique de Grande-Synthe. En effet, de nombreuses inquiétudes quant à l'avenir de cet établissement privé,
sans but lucratif, participant au service public de santé, existent en particulier dans le personnel. Si les récents
engagements de l'ARS pour un montant de deux millions cinq cent mille euros, sur la création d'un nouveau
service de soins de suites sont désormais à l'ordre du jour, le bon fonctionnement du groupement de santé issu
du rapprochement avec le centre hospitalier de Dunkerque, continue de susciter des troubles, en particulier
concernant les emplois et la crainte de licenciements. Par ailleurs, la question du retour à l'équilibre financier de
la polyclinique reste un point essentiel en particulier au regard du différentiel du montant des charges sociales et
fiscales affectant les deux établissements. Il souhaite connaître les mesures qu'il compte prendre afin de
remédier à cette situation.
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